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Ata da 54ª Reunião Ordinária da CT-Indústria -18/05/2016-14:30min. 
Centro Empresarial Atibaia (BBP)–Atibaia/SP 

 
 

 
Membros presentes 

Entidade Representante 
ARCELORMITTAL Sandra Nogueira (T) 
ASSEMAE Caroline Suidedos (S) 
CETESB Wiliam Santos Vieira (S) 
CIA SANEAMENTO JUNDIAÍ Thiago L. Venturi (T) 
CIESP - CAMPINAS Jorge Mercanti (T) 
CRS BRANDS Luciana T. Lopes (T) 
DAE - JUNDIAÍ Fábio Roncoleta (S) 
DAE – S. B. D´OESTE Flamarion S. Cabral (T) 
DAEE Cid A. G. Soares (T) 
FIESP  Alexandre L. A. Vilella (T) 
GEOBLUEBR Débora P. da Silva (T) 
MIRACEMA NUODEX Anderson M. Bandeira (T) 
ODEBRECHT AMBIENTAL Sthefany Kihl (S) 
OJI PÁPEIS João Luis Duarte (T) 
PM-RIO CLARO Neuzeli C. D. de Morais (T) 
REPLAN Priscila M. Figueira (T) 
RHODIA Jorge M. Galgaro (T) 
SANASA Caroline Suidedos (T) 
SÂO MARTINHO Marcelo A. Mizutani (T) 

 
Membros Ausentes sem justificativa 

Ciesp-Jundiaí 
Foxwater 
Química Amparo 

Membros Ausentes com justificativa 
Ciesp Sta. B. do Oeste 
Única 
 

Convidados 
DAE Jundiaí – Franciele Ap. Muniz 
Femsa Jundiaí – Rodolfo Franco 
Femsa – Jundiaí – Paola Oliveira 
BBP Atibaia – Vanessa Regina D. Rodrigues 

(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 
 

1.  Abertura da 54ª Reunião Ordinária e 
informes gerais:  A abertura da reunião 
foi realizada pelo Coordenador Jorge 
Mercanti, o qual agradeceu a presença de 

todos e também a BBP por ter possibilitado 
a realização desta reunião. 

 

a) 2. Leitura e aprovação da ata da 53ª 
Reunião Ordinária: Jorge Mercanti iniciou 
o processo de apreciação da ata, sendo a 
mesma aprovada por unanimidade. 

b)  

c) 3. Aprovação da indicação da Brazilian 
Business Park (BBP) para membro da 
CT-Indútria. Por unanimidade foi aprovada 
a indicação da referida empresa. 

d)  

4. Reenquadramento do Rio Jundiaí: O 
tema em questão foi abordado pelo Sr. 
Alexandre Vilella, que falou ao presentes 
sobre a Informação Técnica Nº 113/15/CJJ 
da Cetesb de Jundiaí, a qual tem por 
objetivo discutir as ações para o 
reenquadramento do Rio Jundiaí nos trechos 
de classe 4 para  classe 3, indo de encontro 
ao que foi aprovado para o rio no Plano de 
Bacias PCJ 2010. O Sr. Alexandre ressaltou 
que este trabalho iniciado da pela Cetesb de 
Jundiaí, com certeza será utilizado como 
base para reenquadramento dos demais rios 
da Bacia PCJ e de demais rios do estado, 
conforme definido em seus respectivos 
planos de bacias. Na ocasião, o mesmo 
também mencionou a importância do 
reenquadramento dos trechos deste rio para 
aumento da oferta de água para 
abastecimento dos  6 municípios cortados 
pelo rio. Os presentes também foram 
informados sobre a reunião ordinária da CT-
OL que aconteceria no dia 20/05/16 no 
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Parque da Cidade em Jundiaí, na qual esse 
assunto seria discutido. 

 

5. Renovação do Sistema Cantareira: O 
Sr. Alexandre Vilella falou aos presentes 
sobre o cronograma  de renovação da 
outorga do Sistema Cantareira divulgado 
pela ANA e DAEE em 28/03/16, comentando 
sobre as etapas desse processo de 
renovação e o prazo final de 31/05/17 para 
publicação da renovação da outorga. 

 

6. Palestra “As águas subterrâneas nas 
bacia PCJ”: A palestra em questão, acabou 
não acontecendo, pois o palestrante teve 
um imprevisto e precisou cancelar a sua 
participação. No lugar da palestra 
cancelada, o Sr. Cid G. Soares realizou uma  
apresentação sobre este mesmo tema 
“águas subterrâneas”. 

 

5. Encerramento: Nada mais havendo a 
tratar, Jorge Mercanti, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a 
reunião. 

 
Jorge Antonio Mercanti 

Coordenador Titular da CT-Indústria 
 

Jorge M. Galgaro 
Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 
Anderson Munhos Bandeira 

Secretário 
 
 


